



芽室町コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなく ずっと輝くまち めむろ～



～かなえよう～

発行 めむろ郷育・専育応援団事務局(芽室町教育委員会)

No.13

令和6年2月28日

芽室町発祥

芽室西中
全学年で



ゲートボール学習!



2月2日(金)～9日(金)までの6日間、芽室西中学校各学年2クラス計6クラス、147名の生徒が芽室町健康プラザでゲートボールの歴史と実技(ゲーム)の学習を行いました。生徒は、健康プラザ内のゲートボール資料室でゲートボールの歴史について説明を受け、ゲートボールは1947年芽室町でパン工場を営んでいた鈴木栄治氏によって考案されたスポーツであることやブラジルなどの海外チームとも交流していることに驚いた表情を見せていました。その後の実技では、芽室町ゲートボール協会の方が講師(延べ12名)を務め、ゲートを通す打ち方や相手ボールにタッチしておこなうスパーク打撃などを丁寧に教えて下さいました。

その後、チーム対抗戦のゲームを行い、ボールがゲートを通じた時に「ヨッシャー！」とガッツポーズを見せる生徒の姿や、チーム内で得点を取るための作戦を真剣に話し合ったりする姿などが見られ、講師の方も笑顔でコーチや審判をいただきました。

ゲーム後、生徒から「おもしろかった。」「ゲートを通す時、めっちゃ緊張した。」との感想が聞かれました。また、ゲームが早く終わったコートでは、ゲート通しを繰り返し練習するゲートボール愛を感じさせる姿がありました。



- ・スケート学習のボランティア活動
- ・版画学習のボランティア活動

芽室西小学校 1年生・2年生



西中の生徒がゲートボールの学習に真剣に取り組む、ゲームを通して技術が向上していくことを実感した時の生徒の笑顔はステキでした。

1月17日(水)～2月2日(金)まで1、2年生のスケート学習ボランティアとして、寒期中、延べ31名の方にご協力いただきました。スケート靴の紐縛りやリンクで立てるように体を支えてくださるなどにより、子どもたちは安心してスケート学習に取り組めました。

また、1月31日(水)には2年生の版画学習の印刷補助として、8名の方にご協力いただきました。子どもたちから「うまくいって良かった。」「成功したー。」などの安堵した声が聞かれ、ボランティアさんもみな笑顔でした。

子どもたちの
のために何
かしたい

できる人が、でき
る時に、できるこ
とを支援します

学校支援ボランティアは随時募集しています。

詳しくは、生涯学習課社会教育係(62-9730)まで
お問い合わせください。